

Xavi Agustí renunció a los penaltys y los locales se quedaron con el trofeo

Desafortunada actuación del Girona en Caldes y pasaporte para Pablo y Turri

Los rojiblancos, incapaces de superar a un Segunda Regional (0-0)

JORDI DANÉS

Caldes de Malavella.— La pobre imagen que el Girona exhibió en Caldes de Malavella sirvió para darse cuenta de que faltan varios refuerzos y que sobra mucha gente si se quiere tener una plantilla que reúna ciertas garantías en tercera división. En un partido muy aburrido y que acabó sin goles, los rojiblancos fueron incapaces de superar a un Caldes que derrochó entusiasmo. El trofeo que estaba en disputa se quedó en casa, al renunciar Xavi Agustí a las tandas de penaltys: «El Caldes ha hecho más méritos y se merece el trofeo sin necesidad de recurrir a los lanzamientos de penalty».

Acabado el partido llegaron los dos primeros descartes. Xavi Agustí no ha tardado ni una semana en despachar al guardameta Pablo (At. Madrileño) y al centrocampista Turri (Santofña), que ya desde un principio parecían tener los días contados en el plantel del Girona FC.

Tanto Pablo como Turri jugaron todo el partido en Caldes. El guardameta apenas tuvo trabajo, pero Xavi Agustí ya tenía formada una idea de sus cualidades tras verlo en los entrenamientos y no era santo de su devoción. El centrocampista sí tuvo oportunidad de lucirse ante un equipo débil, pero ni por ésas. Turri tocó tres o cuatro balones en los diez primeros minutos (incluso tuvo una ocasión de gol que desperdició) y en los ochenta restantes no olió ni el balón, pasando totalmente desapercibido.

Estos dos hombres han sido los primeros en caer, pero el Girona precisa una mayor remodelación después de ver la desafortunada actuación en Caldes. De los juveniles, los únicos aprovechables son Peña y Arauz, aunque éste último está muy falto de entrenamiento. Otros jugadores como



Este Girona precisa de muchísimos retoques. (Foto PERE DURAN).

Pardo, Gumbau y Tobi rayaron a un bajísimo nivel y no demostraron tener la calidad suficiente para jugar en tercera división, aunque probablemente disfrutarán de alguna oportunidad más para ganarse la confianza de Xavi Agustí.

Sopor

El encuentro fue malo de solemnidad y al Caldes le bastó la ilusión para contrarrestar el juego de un Girona sin ideas. Xavi formó con una defensa fuerte que estuvo integrada por Sagué, Peña, Sielva y Fabregó. Las probaturas las hizo con el centro del campo y la delantera, que fueron las líneas más débiles del equipo. En el primer periodo, Gumbau y Turri tuvieron en

sus botas las dos únicas ocasiones del Girona.

Tras el descanso Xavi reforzó al equipo con la inclusión de tres teóricos titulares como Carretero, Cristo y Lozano. El Girona sólo ganó en mordiente en los últimos quince últimos minutos, porque la primera media hora fue soporífera e incluso el Caldes tuvo arrestos para controlar el centro del campo y llegar en algún balón bombeado sobre las inmediaciones de Pablo.

Fue cuando el partido entró en su fase final cuando el Girona cogió un poco el ritmo gracias a algunas internadas de Sagué, Saló y sobre todo de Cristo, pero después se estrellaron ante Citores, guardameta del Caldes, que estuvo inconmensurable y lo detuvo

absolutamente todo. El resultado final de 0-0 habla bien a las claras de lo malo que puede ser un partido de pretemporada entre dos equipos que están separados por tres categorías de diferencia.

Árbitro: Sánchez Jiménez, muy bien, a pesar de dirigir el partido sin jueces de línea.

Caldes: Citores, Bruists, Blánquera, Altimira, Xifra, Roig, Diego, Martín, Vila, Dilmé y Esteva. También salieron, en el transcurso del segundo tiempo: Rodríguez, Jarit, Nogué, Ramionet, Moret, Morales y Mas.

Girona: Pablo, Fabregó, Sagué, Sielva, Peña, Saló, Tobi, Arauz, Gumbau, Pardo y Turri. Tras el descanso jugaron: Carretero, Lozano y Cristo.

Un NBA en Girona

JORDI XARGAYO

No hace mucho tiempo era una utopía pensar que un jugador de la mítica y desconocida NBA pudiera jugar en el basket español. Y mucho más que alguno pudiera recalar en una ciudad apacible, tranquila, inmortal, rodeada por cuatro ríos y cuya provincia suelen confundirla en televisión española con Barcelona. Muchas veces habíamos escrito, tiempo atrás, que al basket gerundense, nutrido en cuanto a participantes, le faltaba un equipo masculino de élite para alcanzar su mayoría de edad. El sueño de muchas personas vinculadas al deporte de la canasta se convirtió en realidad con el Valvi Girona.

Pero ese sueño ya alcanza cotas mágicas cuando en esa pequeña ciudad de una provincia privilegiada, entre mar y montaña y la buena renta por cápita de sus gentes, acaba de llegar un jugador que, sin ser una figura de relieve entre los grandes monstruos del basket, presenta un largo historial de militancia en la NBA. Hank McDowell ha llegado a Girona como el ídolo esperado. Su «currículum» está fuera de toda duda y sólo queda esperar que las expectativas que se han creado en torno al fichaje queden plasmadas con un buen rendimiento en la cancha para conseguir que el Valvi, cuando menos, logre la permanencia en primera división. Queda por resolver ese «pequeño» esfuerzo que todos le pedimos al Valvi para contratar a Matt White. El todavía hipotético potencial del Valvi pasa por el fichaje del jugador del Cacaolat.

Aunque, Matt White al margen, la afición gerundense ya tiene aquí, en esa pequeña ciudad que parece ser del agrado del propio Mc Dowell, a su jugador de la NBA. Los sueños de un basket gerundense, que hasta hace muy poco tiempo era incapaz de acceder a la élite, van cumpliéndose a pasos agigantados, aunque hay que seguir con firmeza porque ascender a una cima siempre ha sido más difícil que descender de la misma.

Alexanco fue declarado inocente de violación a una joven holandesa

El capitán del Barcelona manifestó que «ahora empieza mi condena», una vez puesto en libertad

DdeG Arnheim (Holanda).— José Ramón Alexanco, 32 años, jugador y capitán del Barcelona, casado y con dos hijos, vio como su odisea en Holanda terminó, al ser declarado inocente de violar a una joven holandesa que trabaja en el hotel donde el Barcelona ha estado haciendo la concentración de pretemporada.

El jugador fue puesto en libertad ayer por la tarde por el magistrado H. Den Tonkelaar, después de comparecer por la mañana ante el procurador de Arnheim, Paul Tideman, que ya adelantó que los cargos que se imputaban a Alexanco no estaban claros. Tideman elevó las actuaciones al magistrado Den Tokelaar, ya que no quiso responsabilizarse él solo de la decisión de liberar o no a José Ramón Alexanco.

Los supuestos hechos imputados al jugador del Barcelona sucedieron el pasado 2 de agosto en los vestuarios del centro de deportes de Papendal. No obstante, la denuncia de la joven, que trabaja como camarera en el hotel del centro de deportes de Papendal,

tiene 18 años y es, por tanto, mayor de edad según la legislación holandesa, no se produjo hasta el miércoles día 3. Este hecho, posteriormente, levantó las primeras sospechas de que todo podía ser un montaje por parte de la joven, según directivos del club azulgrana y compañeros de Alexanco en Papendal.

La identidad de la joven ha quedado siempre en el anonimato, aunque se ha comentado que su nombre de pila es Coral. La joven no asistió esta mañana al juzgado de Arnheim, por lo que su identidad sigue sin conocerse.

Alexanco, una vez puesto en libertad, comentó a los periodistas que «ahora empieza mi condena». El capitán del primer equipo barcelonista expresó, tras su puesta en libertad, su agradecimiento y reconocimiento a los abogados que le han defendido y al Barcelona. José Ramón Alexanco no pudo regresar con el resto de la plantilla, que ayer ya abandonó el accidentado «stage» de Papendal, y tiene previsto llegar hoy a la Ciudad Condal.

ZARPAZOS

● El Recreativo de Huelva efectuó ayer su presentación, a la que asistieron alrededor de unos cuatro mil aficionados. Las novedades del conjunto onubense son Maraver (Celta), Roberto (Maspalomas), Juárez (Valencia) y Andrés (Poblense). Cómo no, el presidente del club, José Antonio Mancheño; el entrenador, José Ramón Fuertes, y el capitán, Luzardo, prometieron trabajar duro en la nueva campaña para lograr el ascenso a Primera División.

● Al término del encuentro amistoso entre Cristinenc y Badalona, los servicios de megafonía del campo de Santa Cristina anunciaron que el martes (hoy) se jugará un partido entre el equipo local y el Sabadell... de Primera División. Un simple error puede inducir a pensar que la entidad de Santa Cristina tiene ganas de darle mayor publicidad a dicha confrontación amistosa.

● El Llagostera, que ya está llagostando la temporada a un ritmo acelerado, después de los problemas de continuidad que ha arrastrado un año más, empezará los entrenamientos este próximo jueves. Pompeu Pascual ha accedido a la presidencia del club, Malagón y Riera serán los vicepresidentes y Arseni Bosch ocupará el cargo de entrenador.

● El primer plato que degustó el nuevo jugador americano del Valvi, Hank McDowell, tras su llegada a España, fueron unos pulpos, que le parecieron sabrosísimos. Miguel Ángel Panagua, intermediario de jugadores yanquis, que acompañó a Hank durante el fin de semana, calificó el hecho de poco usual, porque la mayoría de americanos que recalaban en nuestro país para jugar a basket tienen dificultades en el tema de la alimentación durante las primeras fechas. Hank McDowell ha entusiasmado a los directivos del Valvi y, por su forma de ser, a buen seguro que no tendrá problemas de adaptación.

● «Gig» Sims no dejó escapar la oportunidad de visitar la Costa Brava y el domingo por la mañana fue a darse un baño antes de visitar a sus amistades en Girona y solucionar algunos temas pendientes. Sims partió ayer hacia Andorra para iniciar los entrenamientos con el que será su nuevo equipo y uno de los favoritos en la remodelada Primera B.

● El Club de Baloncesto Feiraco, de Santiago de Compostela, jugará este año en la Primera División B de baloncesto, en sustitución del San Estanislao de Sevilla, y de esta forma ya son definitivos los dieciséis equipos que competirán en dicha categoría: Santa Coloma, Caja San Fernando (Sevilla), Lagisa (Gijón), CB Oviedo; Cajamadrid, CB Torrejón, Juver (Murcia), Patronato de Deportes (Badajoz), Elosúa (León), Caixa Orense, Guadalajara, Andorra, Caja de Huelva, Patronato (Palma de Mallorca), Tenerife Sur y Feiraco (Santiago de Compostela).

LINCES

OFF SIDE